

Exposition

HOPITAL
MAISON BLANCHE

SAMEDI 16/09 & DIMANCHE 17/09



« Enfants bâtisseurs »

par le photographe Yve FLATARD

En septembre 1976 lorsqu'il découvre le terrain d'aventure près de la Place des Fêtes à Paris (19^e) Yve Flatard commence tout juste sa carrière professionnelle. Dès lors il reviendra au moins 2 fois par semaine sur le terrain jusqu'à sa fermeture au printemps 1978. Parallèlement il visite d'autres terrains à Paris (2 dans le 20^e) et en Ile-de-France (Villiers-le-Bel, Massy) jusqu'en 1982.

40 ans après les premières prises de vues sur les terrains d'aventures, cette exposition d'une cinquantaine de photographies évoque l'ensemble des activités organisées, vécues par les enfants et enregistrées par Yve Flatard de 1976 à 1982.

Cette exposition est organisée par l'Etablissement Public de Santé Maison Blanche en partenariat avec l'association « Belleville, un esprit de Paris ».

Maison de la Place des Fêtes (Local ou Jardin potager)

10, rue Augustin Thierry - B55 Bis, 75019 Paris

Métro : Place des Fêtes

10h à 19h



150 ans
d'essor de la
psychiatrie
et des neurosciences



150 ans
d'évolution des
mentalités et des
pratiques



150 ans
de découvertes
& d'innovations



150 ans
de recherche et
de développement
des techniques



150 ans
d'architecture
au cœur de Paris



150 ans
d'ouverture sur
la ville